

IV Asamblea Distrital

VI Capítulo Distrital



10 de Agosto 2009

"Asociados en estos tiempos difíciles para renovar la esperanza"

Ñañombyaty ko a ára pohýipe ñambopyahu hagua ta'arô

"El tiempo de Dios siempre es un kairos, un tiempo de gracia y de salvación. No se trata de una aventura en solitario, lo nuestro fructifica en la comunión fraterna y en el esfuerzo común, en nuestro: juntos y por asociación" (Hno. Álvaro Rodríguez Echeverría)

Queridos compañeros para la Misión Educativa Lasallana;

En el complejo y hermoso quehacer cotidiano de nuestras obras, cada tres años nos damos un tiempo especial para pensar el camino recorrido en el Distrito y para propiciar un clima de reflexión y diálogo que permita alumbrar nuevos proyectos para el futuro.

Las Asambleas distritales han sido momentos de conversión y renacimientos. Esperamos que ésta sea también, una oportunidad para que el porvenir acontezca... Nosotros, el Hno. Telmo Meirone, la Prof., Araceli Aguirre, la Lic. Mari Musso, Mariana López, el Prof. Javier Pierini, el Hno. Alejandro Bruni, la Prof. Petrona López González, la Prof. Ninfa Pereira, provenientes de las cuatro regiones del Distrito, hemos sido convocados por el Hno. Provincial, para integrar la Comisión preparatoria de esta Asamblea.

Hemos tenido nuestra primera reunión en el Noviciado el 16 y 17 de Julio, a raíz de la misma "Hemos Pensado":

- nuestro cronograma de encuentros
- en recoger la mirada de muchos a través de diferentes instrumentos que les irán llegando a partir del mes de septiembre
- en pedirles a referentes de cada obra que animen este acontecimiento.

Algunos de los referentes, ya sea por derecho o porque han sido elegidos desde sus órganos de gobierno regionales o invitados por el Hno. Carlos Albornoz, estarán presentes en la Asamblea, otros no. A todos se les pide y se les agradece el servicio de:

- Crear el estado de asamblea en sus obras animando la esperanza en esta instancia distrital,
- Abrir la participación informando, consultando
- Velar para que las informaciones lleguen a tiempo, tanto a los destinatarios como a la Comisión organizadora.

Es momento de hacer resonar la palabra en un ámbito donde se replique y produzca nueva vida. Este servicio que les pedimos será de gran valor para que podamos escuchar muchas y diferentes voces y para comunicar este acontecimiento a la mayor cantidad de compañeros posible.

Con la comisión preparatoria del Capítulo de Hnos. hemos pensado este lema:

Asociados en estos tiempos difíciles para renovar la esperanza

Les estamos mandando con esta carta de presentación:

- La Carta del Hermano Provincial convocando a la Asamblea
- Un texto del Hno. Bruno (1)
- Un icono de la Asamblea y del Capítulo (3)
- Una oración (2)
- El cronograma de trabajo de esta Comisión (dentro del sumario)
- Notas sobre “estos tiempos difíciles” para empezar a pensar el contexto presente y futuro. Cada referente se encargará de ver como hacerlas circular entre el mayor número de personas de su obra. (5,6 y 7)
- La lista de referentes de todas las obras (8)
- En todas las obras está disponible el libro que reúne el trabajo del Cuarto Capítulo distrital y de la Tercera Asamblea distrital de la Misión. Sería bueno que los referentes lo pidieran y se interiorizaran de su contenido.
- Recibirán mensualmente también un Boletín que dará cuenta de los pasos que se dan en esta etapa preparatoria de la Asamblea.

La idea es que difunda el hecho de la Asamblea entusiasmando a los compañeros de las obras. De hecho, no todos podrán estar presentes, pero sí podrán hacernos llegar sus necesidades, inquietudes y opiniones; ya sea a través de las respuestas a los Instrumentos de consulta o a través de Notas personales que podrán hacer llegar a la siguiente dirección: [Casa Provincial De La Salle: Viamonte 1982 4º G \(1056\) CABA, correo: \[provin@lasalle.org.ar\]\(mailto:provin@lasalle.org.ar\)](#)

Al referente de cada obra. Agradecemos la disponibilidad y los abrazamos fraternalmente en Jesús y La Salle.